

# 絆

きずな



三ヶ日中学校 学校だより  
第1号  
令和2年4月9日

令和2年度がスタートし、6名の新任の先生方、124名の新入生を迎えて全校323名でいよいよ新年度が始まる！という4月7日の朝、浜松市教育委員会からの緊急メールで、4月10日から5月6日の臨時休業が知らされました。首都圏などを対象に緊急事態宣言が出されたことを受け、集団感染の危険性をなくし、生徒の安全を最優先とするためです。基本的に不要な外出は控えさせるように、ご家庭でもご指導ください。

新型コロナウイルス感染症対策をした上で、始業式も入学式も実施いたしました。日々刻々と変わる状況の中で、学校は一つ一つ判断に迷うことばかりですが、その時その時に最善と思われる適切な対応に努めて参ります。

現状をご推察、ご理解いただき、本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

## ◇始業式 校長の話（抜粋）



いよいよ令和2年度がスタートします。進級おめでとうございます。ひとつ学年が上がりました。

今、皆さんはどんな気持ちでいますか？

私は、毎年4月を迎えるとワクワクしてきます。そして、ちょっとだけドキドキしています。この気持ちがたまらなく好きです。

しかし、昨年12月、中国の武漢で新型コロナウイルスが発見されてから世界が大混乱になっています。日本でも3月から学校を臨時休校にするなど、皆さんの生活に大きな支障が出ています。各種大会や対外試合、各部活動の練習すら、ほとんど実施できない春休みになってしまいました。東京2020オリンピック・パラリンピックも1年延期になりました。誰も予想しなかったことが、次々に起こっています。

学校に登校できなかった日々、皆さんは何をして過ごしましたか？ そして、何を考えていましたか？ 今、もしかしたら世界が大きく変わろうとしている時かもしれません。

修了式で、私は皆さんに宿題を出しました。覚えていますか？

「進級に当たり、『変化に対応する力』について考えてみてください。」と話しました。考えてみましたか？ 実は私にも答えは分かりません。正解はないのだらうと思います。でも、ずっと私も考え続けています。

進化論で有名なダーウィンの言葉を紹介します。

『生き残る種とは、最も強いものではない。最も知的な賢いものでもない。

それは、変化に最もよく適応したものである。』

新年度が始まります。今年度は、いろいろな行事も含めて日々変更しなくてはならないことが出てくることになりそうです。皆さんも含めて、今、人類は新型コロナウイルスに試されているのだと思います。みんなで助け合い、知恵を出し合ってこの難局を乗り越えていきましょう。

また、健康に気を配り、しっかり食べて、しっかり運動して、コロナに負けないうまい体をつくってってください。

**新任職員**の紹介です。どうぞ、よろしくお願いいたします。

湖東中学校から転任して参りました、<sup>あらかわまさのり</sup>荒川雅規と申します。担当教科は理科で3年生と1年生の授業を受け持ち、3年副主任として進路指導を担当します。一人一人がより良い進路選択ができるよう、手助けしていければと思います。子供たちとともに全力で取り組み、自分自身も成長していきたいと考えています。よろしくお願いいたします。  
荒川雅規（前任校：湖東中）

教育委員会から赴任して参りました、<sup>つじむらえり</sup>辻村映里と申します。担当教科は音楽科です。三ヶ日は海や山に囲まれていて、自然が豊かなで、とても素晴らしい町だと感じました。生徒たちと一緒に、音楽の授業ができることをとてもうれしく思います。早く三ヶ日中学校の校舎内に、美しい歌声が響くように私も頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。  
辻村 映里（前任：浜松市教育委員会）

高台中学校より転任して参りました、<sup>ふるはしみさと</sup>古橋美里と申します。担当教科は保健体育です。中学生の頃、三ヶ日中学校は練習試合でたくさんお世話になった思い出深い学校です。そんな三ヶ日中学校に赴任することができ、とてもうれしく思っております。生徒たちを支え、夢を応援するとともに、自分自身も大きく成長できるよう頑張ります。よろしくお願いいたします。  
古橋美里（新規採用、前任校：高台中）

引佐南部中学校より転任して参りました、<sup>もりかみしんじ</sup>事務職員の森上伸治と申します。5年ほど前まで三ヶ日東小で勤務をしておりましたが、再び三ヶ日町にお世話になることとなりました。一日も早く三ヶ日中学校に慣れ、地域の方々と一緒に、子供たちの笑顔のために頑張っていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。  
森上伸治（前任校：引佐南部中）

八幡中学校から転任して参りました、<sup>おざわよしえ</sup>小澤芳恵と申します。1年生と3年1組の国語を担当します。初めて三ヶ日中学校を訪れたとき、生徒たちが「こんにちは」と気持ちの良いあいさつをしてくれて、とてもうれしく思いました。これから三ヶ日の豊かな自然に囲まれてともに学んでいけるかと思うと、とても楽しみです。生徒たちの成長のため精一杯努めていきますので、よろしくお願いいたします。小澤芳恵（前任校：八幡中）

今年度、講師として三ヶ日中学校に任用となりました、<sup>ほんだたくと</sup>本田琢登と申します。担当教科は保健体育です。三ヶ日は自然が豊かで生徒たちも素直で元気が良く、初めてということもあり、緊張していましたが自然とほぐれました。そんな生徒たちと多く関わり、ともに学べることをうれしく思います。多くのことを学べるよう日々努力して参ります。よろしくお願いいたします。  
本田琢登（新卒、講師）



臨時休業中の4月20日（月）～24日（金）の間に、担任が家庭訪問を行います。具体的な日時については事前に連絡をいたします。

家庭訪問の目的は、生徒の健康状態や課題の進捗状況の確認です。保護者の方は不在でも構いませんが、担任がご挨拶ができれば幸いに思います。よろしくお願いいたします。